



青雲

令和6年5月31日
学校法人 美濃加茂学園
美濃加茂中学校
学校通信 第3号

武田信玄

6月5日から、本年度初の定期試験(中間試験)が始まりますが、皆さんには毎日いろいろとやらなければならないことがありますね。

それらを、家に帰ってすぐに始められる人もいればなかなか始められない人もいます。私もそうですが、人は怠け心を持っているので、「面倒。やりたくない。」と言ってやらないことも多々あります。したがって、他から「やりなさい」と言われたり、罰を与えられなかったりしないといつまでも怠けることがあります。

ところが、そういうふうに使われたり、されたりすると、その相手のことを怒ったり、恨んだりすることがあります。やることもやらずに文句ばかり言っているという「負の連続技」になってしまいます。さて、どうすればよいでしょうか。

そういう時には、自分に厳しいことをいう人に文句を言う代わりに「お礼」を言うのです。

次のような話を紹介します。

徳川家康は「三方ヶ原の戦い」で武田信玄に敗れ、命からがら逃げ帰りました。ところがしばらくして、信玄は陣中で病死しました。家康にとって宿敵とも天敵とも言われた信玄が亡くなったのですから、家康にとっては喜ぶべきことです。

しかし、家康は次のように言ったそうです。

「誠に惜しい人を亡くした。信玄は古今の名将で、自分は若い時から見習ってきたので、私の師だ。隣国に強敵があれば、それに負けないようにと心がけるから、自国も強くなる。そういう相手がいないと、安易に流れ、励むことを怠って弱体化してしまう。だから、敵であっても名将の死は誠に残念であり、少しも喜ぶべきことではない。」

家康ほどの人でも安易に流され、励むことを怠ってしまうと言っています。

私たちが家康だとすれば、「やりなさい」と言ってくれる保護者や先生は信玄だと言うことができますね。

家康が信玄に感謝したように、文句を言ったり怒ったりせずに、その人のおかげで自分が良くなることができると考え、「お礼の気持ち」を込めて感謝してみてもはどうでしょうか。

今月の生徒の様子

楽しいGWが終わっても、次の目標に向けて学校生活を送ることができました。縦割りグループで行った球技大会、校外研修などの学校行事に積極的に参加し、先輩や後輩との関わり方なども学んだようです。6月はいよいよ前期中間試験が始まります。試験に向けて、多くの生徒が猛勉強をしています。試験後に悔いが残らないよう精一杯頑張らしましょう！

LAP (Liberal Arts Program) が始まりました!

令和6年度より新しい取り組みとして7限授業がLAPとして生まれ変わりました。学習講座と文化講座があり、生徒が自由に選べる仕組みになっています。4/30～5/24に第1期が実施され、生徒たちはそれぞれが選択した講座に集中して参加していました。「受け身の学習」から「自ら学ぶ姿勢」に変化することを期待しています。第2期は6/10～7/12を予定しています。

球技大会

5月2日(木)に第3グラウンドで球技大会が開催されました。全校生徒を縦割りにチーム編成し、ドッチボールを行いました。生徒たちが全力でプレーし、大変盛り上がりました。また、先輩が後輩を気づかうなど心温まる場面もあり、素晴らしい球技大会となりました。



校外研修

5月10日(金)に校外研修(トヨタ記念博物館・名古屋城)を実施しました。球技大会と同様、縦割りの班編成を行いました。どの班も先輩後輩の仲が深まり、また、体験学習、芸術鑑賞、歴史学習などを通して見識を深めることができ、充実した研修となりました。



6月の行事

4日(火)	午前授業(4限まで)	18日(火)	内科検診(3年生)
5日(水)	前期中間試験(7日まで)	19日(水)	内科検診(2年生)
10日(月)	進路ガイダンス①	21日(金)	内科検診(1年生)
14日(金)	漢字検定①	24日(月)	日本の伝統文化講座①

保護者の皆様へ

6月5日から前期中間試験が始まります。特に1年生は初めての定期試験です。現在、計画表を使いながら試験に向けた学習指導をしております。ご家庭におかれましても、お子様に対して温かい励ましの言葉などサポートをよろしくお願いいたします。また、気温が徐々に上がってきておりますので、毎日水筒を持たせるなど熱中症対策のご協力をお願いします。

お子様について心配な点がありましたら遠慮なく学校にご相談ください。

TEL・・・0574-26-8157(中学部直通)